



Hoy, en la inauguración de la jornada “Cultivamos la igualdad”

Luis Planas: Nuestra prioridad es reforzar el papel de la mujer en el medio rural

- El ministro destaca la ley de titularidad compartida, el apoyo a las asociaciones de mujeres rurales o la incorporación del enfoque de género en la PAC -que promovió España- como algunas de las medidas del ministerio para reducir la brecha en el sector
- La docuserie “Crecemos Juntas” recoge el testimonio de mujeres líderes emprendedoras para romper estereotipos y mostrar a la sociedad modelos de éxito femenino en el mundo rural

5 de marzo de 2025. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha subrayado hoy que una de las prioridades del Gobierno es reforzar el papel de la mujer en el medio rural “para paliar la brecha de género en el sector y fomentar el relevo generacional”. Son dos de los retos más importantes que tiene por delante el sector agrario a nivel europeo, ha reconocido Planas, quien ha destacado también el papel decisivo de la mujer en el desarrollo de las comunidades rurales.

Luis Planas ha inaugurado la jornada “Cultivamos la igualdad” organizada por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con el objetivo de visibilizar el papel de la mujer rural en la actividad agraria, así como las políticas que lleva a cabo el Gobierno en materia de igualdad en el sector agroalimentario. Para ello, se ha proyectado uno de los capítulos de la docuserie “Crecemos Juntas” que forma parte del convenio entre el ministerio y Caixabank para el desarrollo de actuaciones en materia de innovación, formación e incorporación de las mujeres al sector agroalimentario.

El ministro ha relatado algunas de las iniciativas que impulsa el ministerio para apoyar a las mujeres rurales. Planas se ha referido a la integración de la perspectiva de género en la Política Agraria Común -que promovió España- o la aplicación de la ley de titularidad compartida con una línea de ayudas específica para este tipo de explotaciones que beneficia a las mujeres titulares. De hecho, 1.060 instalaciones de titularidad compartida se beneficiaron el pasado año de una convocatoria de ayudas de casi 1,8 millones de euros.

Nota de prensa



A esto hay que sumar el apoyo a las entidades de mujeres rurales de ámbito nacional. Además, en los últimos años el ministerio ha impulsado iniciativas como los premios excelencia a la innovación de mujeres rurales. Precisamente hoy se ha publicado en el [Boletín Oficial del Estado \(BOE\) la convocatoria de la XVI edición](#), la correspondiente a 2025, que distingue proyectos innovadores desarrollados por mujeres en el ámbito rural y actuaciones que reconozcan su papel fundamental en el territorio.

Luis Planas también ha hecho referencia a la importancia del relevo generacional y apoyo a las mujeres rurales en la Estrategia Nacional de Alimentación del Gobierno español y en la visión sobre el futuro de la agricultura y alimentación de la Unión Europea, la hoja de ruta que marcará las políticas agroalimentarias a nivel europeo.

CRECEMOS JUNTAS: TESTIMONIOS REALES DE MUJERES DE ÉXITO

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, junto con Caixabank, impulsa una serie de actividades con el objetivo de apoyar a las mujeres emprendedoras del medio rural. El programa “Crecemos Juntas” se enmarca en este convenio de colaboración y, tras el éxito de la primera fase, actualmente se está elaborando una docuserie de 4 capítulos que se podrán ver en distintas plataformas de contenidos audiovisuales.

El objetivo es dar voz a las mujeres rurales emprendedoras que cuentan de primera mano su experiencia, oportunidades y retos a los que se enfrentan. En la jornada que ha organizado hoy el ministerio se ha presentado el segundo capítulo -el primero se presentó el pasado mes de noviembre- con la participación de algunas de sus protagonistas. En concreto, en la jornada de hoy participan [cinco emprendedoras](#) que desarrollan su vida profesional en diferentes áreas y que han sido beneficiarias de algunas de las medidas impulsadas por el ministerio.

Una oportunidad, según Luis Planas, para mostrar a la sociedad modelos de éxito que inspiren a otras mujeres y un “reconocimiento al trabajo, talento, esfuerzo y compromiso de estas mujeres emprendedoras”.